

Puppentheater für Kinder ab vier Jahren

Waldorfschule präsentiert Fortsetzung

Eschwege – Die Puppentheaterwochen an der Freien Waldorfschule Werra-Meißner und dem Waldorfkindergarten Eschwege werden in diesem Jahr mit dem Kaspertheater „Kasperle und die Wunderblume“ am Sonntag, 2. Februar, um 15 und 16 Uhr im Saal des Alten Bahnhofs fortgesetzt.

Das Handpuppenspiel der Eschweger Puppenbühne mit virtuoser, musikalischer Live-Begleitung von Siegfried Fiegenbaum ist für Kinder ab 4 Jahren geeignet. Eine Vorstellung dauert etwa 30 Minuten.

Prinzessin Tausendschön und ihr Bruder, der Prinz, möchten am Waldesrand für ihren Vater Blumen pflücken. Dort entführt aber die

alte Hexe Wackelzahn die Prinzessin. Die Hexe verzaubert sie in ein Vögelchen und hält sie in einem Käfig gefangen. Kasper soll Prinzessin Tausendschön retten.

Der Eintritt für Kinder beträgt drei Euro, für Erwachsene fünf Euro (Ermäßigung von 50 Prozent bei Vorlage der persönlichen Eschweger Familienkarte Plus 2020). Karten sind ab eine halbe Stunde vor Vorstellungsbeginn im Foyer des Waldorfkindergartens erhältlich.

Das Kleine Café der Eltern des Waldorfkindergartens lockt ab 14.30 Uhr große und kleine Besucher bei frischen, selbst gebackenen Kuchen und Waffeln im Foyer zu verweilen.

red/ts



Prinzessin Tausendschön und ihr Bruder werden beim Blumenpflücken gefangen genommen.

FOTO: SCHUBERT/NH